

# 大西は×まじめ通信

2021-5月号

## 今あるものを磨き元気に火をつける！



## 「誰かの役に立つ」を認識しよう！

いつもお世話になっております。5月になり、また新型コロナウイルスの感染者が増えましたね。今年も子どもの日に行っているイベント「にいみ子どもマス釣り大会」は中止でした。来年の今頃には収まっていることを祈るばかりです。

今年のゴールデンウィークは私自身の課題もあり、色々と考えごとをする機会がありました。行き詰ったので気分転換をかねて子どもを連れて図書館に行ったときに一冊の本に出会いました。「なぜ僕らは働くのか」(Gakken・池上彰監修)です。

中学生の主人公「隼人」は不登校になり、東京から広島のお祖母の家に引っ越しました。そこに同居している叔母でデザイナーの「優」が作っている「働くことを説明する本」を試し読みすることを通じて、「仕事」「働くこと」「お金」などについての考え方を身につけていくお話でした。

一番響いたのは「仕事は誰かの役に立つこと」。普段の仕事の中では、ここの認識が薄くなりがちです。また、会社の部分の役割を果たしている方は、会社全体で「誰かの役に立つ」があっても、自身の仕事の中では、見えにくくなることもあるのではないのでしょうか。人は本来、誰かの役に立ちたいもの。なのでこの認識を常に持ち続けられると、仕事もより頑張れる気がしますね！



私の今回取り組む課題は「本質」が必要なものなので、非常にありがたい出会いでした。コロナの影響でまた混乱が起こりそうな状況になっていますが、本質である「誰かの役に立つ」を見失わないように5月も頑張りましょう！

内向100%なのに営業  
大西 肇 プロフィールは裏面をチェック

株式会社 二鶴堂

本社:新見市金谷 977-1

TEL 0867-72-1343 FAX 0867-72-8853